

NOS COMPROMETEMOS A:

-  DEFENDER LOS SERVICIOS PÚBLICOS.
-  FRENAR LAS PRIVATIZACIONES Y REVERTIR SERVICIOS PÚBLICOS EXTERNALIZADOS.
-  EXIGIR EL CUMPLIMIENTO ÍNTEGRO DE LOS ACUERDOS DE FUNCIÓN PÚBLICA.
-  RECUPERAR TODOS LOS DERECHOS ARREBATADOS.

#RecuperarLoArrebatado

VAMOS A RECUPERARLO TODO



área pública
#RecuperarLoArrebatado

QUIÉNES SOMOS

El Área Pública de Comisiones Obreras está formada por las federaciones de Servicios a la Ciudadanía, Sanidad y Sectores Sociosanitarios, y Enseñanza, que representan a las trabajadoras y trabajadores de los diferentes servicios públicos.

DEFENDEMOS

En CCOO defendemos los servicios públicos de calidad, bajo la prestación directa por empleadas y empleados públicos. Exigimos frenar las privatizaciones y revertir los servicios públicos externalizados.

SALARIO

▶ CONSEGUIDO

2018 CONSEGUIMOS UN 1,75%
2019 CONSEGUIMOS UN 2,5%

▶ OBJETIVO

2020 SUBIDA 3%
+FONDOS ADICIONALES



EMPLEO

▶ CONSEGUIDO:

MÁS DE 330.000 PLAZAS CONVOCADAS

▶ OBJETIVO:

ELIMINAR TASA DE REPOSICIÓN
REDUCIR TEMPORALIDAD
ESTABILIDAD



VAMOS A RECUPERARLO TODO

CCOO

área pública

#RecuperarLoArrebatado

A QUIÉN REPRESENTAMOS

Con cerca de 60.000 delegadas y delegados en el ámbito de las Administraciones y sector público, **representamos a los más de tres millones de empleadas y empleados públicos.**

CCOO es el primer sindicato en la Función Pública, al contar con el apoyo de un 37,35% de su personal y tener cinco representantes en la Mesa de negociación de las Administraciones Públicas, frente al 33,91% de UGT, 22,14% de CSIF, 2,88% de CIG y 3,20% de ELA.

Y SEGUIMOS:

- ▶ 100% COBRO INCAPACIDAD TEMPORAL
- ▶ JORNADA 35 HORAS DESVINCULACIÓN DE OBJETIVOS DE DÉFICIT
- ▶ PLANES DE IGUALDAD
- ▶ MOVILIDAD INTERADMINISTRATIVA
- ▶ JUBILACIÓN PARCIAL



A POR TODAS:

- ▶ GARANTÍA CUMPLIMIENTO DE LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA EN EL SECTOR PÚBLICO EMPRESARIAL
- ▶ RECUPERACIÓN DE LOS DERECHOS PARA EL PERSONAL DEL SERVICIO EXTERIOR
- ▶ DESARROLLO EBEP



PELEAMOS

Por el cumplimiento íntegro de los acuerdos alcanzados en Función Pública. Por recuperar todos los derechos arrebatados a más de tres millones de empleadas y empleados públicos.